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24 февраля 2013 года, в Михаило-Архангельском храме г.Новочеркасска под
председательством благочинного приходов Новочеркасского округа протоиерея Одега
Добринского прошло заседание Ассоциации многодетных семей Новочеркасского
благочиния.

  

В ходе работы отец благочинный ознакомил собравшихся с материалами прошедшего 2-5
февраля Освященного Архиерейского собора.

  

Особую тревогу родительского сообщества и православных верующих вызывает
готовящийся к принятию Государственной Думой РФ законопроект по введению
ювенальной юстиции.

      

Один их документов, принятых Архиерейским Собором стал документ «Позиция Русской
Православной Церкви по реформе семейного права и проблемам ювенальной
юстиции».В связи с таковой обеспокоенностью и принимая во внимание официальную
позицию Русской Православной Церкви, участники собрания обратились к Атаману
войскового казачьего общества «Всевеликое Войско Донское», депутату
Государственной Думы Федерального собрания Российской Федерации казачьему
генералу В.П.Водолацкому.

  

Уважаемый Виктор Петрович!

  

Духовенство, православные верующие города Новочеркасска, Ассоциация многодетных
семей Новочеркасского благочиния выражает сугубую обеспокоенность по поводу
принятия Государственной Думой РФ закона о ювенальной юстиции.
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Позиция Русской Православной Церкви по реформе семейного права и проблемам
ювенальной юстиции, которая четко и аргументировано изложена в Документе,
принятом Архиерейским Собором Русской Православной Церкви 4 февраля 2013 года,
совершенно однозначно излагает здравую точку зрения всех вменяемых людей,
независимо от их религиозной, политической и национальной принадлежности.

  

Считаем, что законопроект, принятый в первом чтении ГД РФ, не отвечает никаким
потребностям общества и направлен на развал России, ее традиционных ценностей и
семей.

  

Убедительно просим Вас принять все возможные меры по недопущению такового
смертоносного и пагубного закона и донести точку зрения Ваших избирателей,
православных донских казаков до полноты Государственной Думы Федерального
собрания РФ.

  

С уважением,
Благочинный приходов Новочеркасского округа 
протоиерей  Олег Добринский,
члены Ассоциации многодетных семей Новочеркасского благочиния
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